## Pressemitteilung



## Danke-Veranstaltung für Helfer des Spendenlaufs

Organisatoren des Spendenlaufs bedankten sich bei den zahlreichen Helfern

Am vergangenen Freitag hatten die Organisatoren des Spendenlaufs in das Waldstadion Zeulenroda geladen. Dieses Mal aber in das Vereinsgebäude des FC Motor Zeulenroda. Ein Großteil der vierzig ehrenamtlichen Helfer des vergangenen Jahres war der Einladung gern gefolgt.

"Ohne Euch fleißigen Helfer ist eine solches Event gar nicht denkbar. Dafür unseren herzlichsten Dank", eröffnete Spendenlauf-Initiator Uwe Hager die Danke-Veranstaltung. Nicht hoch genug könne man die eigenverantwortliche und umsichtige Arbeit jedes einzelnen Helfers wertschätzen. Ob vor oder hinter den Kulissen: alle tun dies unentgeltlich und mit viel Weitblick.

Neben Dankesworten wurde dieses Zusammentreffen auch genutzt, um Erfahrungen auszutauschen und Verbesserungen und Aufgaben für den kommenden Spendenlauf am 15. Juli zu planen.

Einen schönen Querschnitt von der Jubiläumsveranstaltung aus dem vergangenen Jahr zeigten die Filme von den verschiedenen Strecken und vom Geschehen im Waldstadion, die im Anschluss präsentiert wurden.

Als Grillfest in entspannter Stimmung und mit vielen interessanten und kurzweiligen Gesprächen und Begegnungen ging diese Danke-Veranstaltung lange nicht zu Ende.